

# **Halte au terrorisme et à l'escalade sans fin de la violence**

## **Communiqué LDH**

*Paris, le 8 octobre 2023*

La LDH (Ligue des droits de l'Homme) condamne de façon absolue l'attaque militaire déclenchée ce samedi 7 octobre 2023 par le Hamas à partir de Gaza contre l'Etat et la population d'Israël. Cette agression, qui a d'ores et déjà fait plusieurs centaines de morts et au moins deux mille blessés, relève d'une violence inacceptable et injustifiable.

Aujourd'hui, l'urgence absolue est de faire respecter le droit international humanitaire, d'assurer la protection de tous les civils et d'exiger la libération de tous les otages.

La réaction des autorités israéliennes d'en appeler à une guerre totale ne peut aboutir qu'à une escalade de la violence en Israël, en Palestine (où on compte déjà plusieurs centaines de morts et de blessés) et dans toute la région comme le font déjà craindre certaines réactions.

La LDH en appelle au gouvernement français, aux institutions européennes, au Conseil de l'Europe et à l'ONU pour se mobiliser afin d'éviter le pire. Il est urgent qu'ils agissent pour faire respecter le droit international dans cette région à commencer par la résolution n°242 des Nations unies en date du 22 novembre 1967.

Il n'est pas trop tard pour trouver une solution durable à ce conflit qui n'a que trop duré. Les peuples israélien et palestinien ne pourront vivre dans un espace apaisé qu'en respectant les droits des uns et des autres.